



学校だより
**桜っ子
通信**

自ら学び
自ら考え
自ら行う

令和4年2月25日 第35号
長崎市立桜町小学校長 野中正樹

次週はいよいよ最終月です

令和3年度も残すところあとわずかになってきました。6年生の残りの登校日数は3月17日（木）の卒業式を含めて14日、1年生から5年生の登校日数は3月24日（木）の修了式を含めて残り17日となります。限られた時間の中で「あれもしないといけない、これもやらないといけない。」と学級担任も少し焦ってきています。（笑）桜っ子の皆さんには学習のまとめをしっかりと行うとともにたくさんの思い出をつくって進学・進級してほしいと思いますので、風邪などで出席停止とならないように体調管理をよろしくをお願いします。

なお、本日、発出しております「卒業式当日の在校生の登校について」にてお知らせしているとおり、3月17日の卒業式には、1年生から5年生は登校しませんので御留意ください。

一年間を振り返って

2月10日付配付文書「3学期の授業参観・懇談会の中止について」でお知らせしたとおり、例年ですと学級懇談会にて保護者の皆様にお伝えしている「一年を振り返って、学級の子どもの成長や頑張り、次年度に期待すること」などについて紙面でお知らせしておりますのでご覧ください。なお、既に御提出いただいている御家庭もありますが、前出の配付文書の下段にあります「1年間を振り返って」も御提出いただけたら幸いです。今後の学校運営や学級経営に生かしたいと思っておりますので、よろしくをお願いします。

プログラミングを体験しました

6年生が理科の学習でプログラミングを体験しました。プログラミングアプリを使って「5秒間前に進め」→「障害物を感知したら停止」→「右の車輪を50%の動力で5秒回せ」…などのプログラミングを構築して、自動車型のロボットにアップロードします。ロボットが思ったとおりに動くかを検証し、必要に応じてプログラミングを修正していきます。トライ＆エラーを繰り返してプログラミングを楽しんでいる子どもたちに感心しました。授業を終えて〇〇〇〇さんが「プログラミングは思ったより簡単でした。ロボットが自分で考えたとおりに動いたのが嬉しかったです。また、やってみたいです。」と話していました。



冬のオリンピック 持久走部門入賞者紹介

先週号に引き続き、桜町小学校冬のオリンピック 持久走部門の1年生・2年生・4年生の男女別上位3名を紹介します。入賞した皆さん、おめでとうございます。なお、同タイムの場合は、両名を入賞としました。

次年度は学級ごとの記録会ではなく、保護者の方にも御参観いただいでるの大会が開催できることを願っています。

	1年生	2年生	4年生
第1位			
第2位			
第3位			